

## Bombardir Kemenkop UKM, Tim Futsal Kemenkumham Optimis Hadapi Provinsi Maluku

David Fernanda Putra - [KUDUS.KABARTERBARU.CO.ID](http://KUDUS.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 05:38



*Dok. Humas Kanwil Kemenkumham Jateng*

SEMARANG - Tim Futsal Kementerian Hukum dan HAM bombardir habis Tim Futsal Kementerian Koperasi dan UKM dengan kemenangan telak 10-0, Selasa (18/7). Dengan hasil ini juara Grup L pada Pekan Olahraga Nasional (PORNAS)

ke-XVI Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) Tahun 2023 disandang oleh Kemenkumham yang semakin kokoh di puncak klasemen.

Laga terakhir Grup L digelar di Gor Futsal Universitas Diponegoro, permainan didominasi penuh oleh Kemenkumham. Pola penyerangan dan pertahanan yang disiplin dipertontonkan para pemain Kemenkumham terbukti ampuh.

Dani Lutfianto memulai hujan gol pada menit keempat, dengan memanfaatkan umpan silang ia berhasil membuka keran gol bagi Kemenkumham. Tak mau ketinggalan pada menit kedelapan, Naufal Irsyad berhasil menggandakan keunggulan. Babak pertama ditutup dengan gol ketiga Kemenkumham oleh Maulana Yusuf.

Dalam babak kedua, Naufal Irsyad kembali mencetak dua gol dan mencatatkan hattrick pada pertandingan ini. Tak mau kalah, Thomas Adi Suwarno sang Kapten Kemenkumham, mencetak gol lewat tendangan jarak jauh yang sangat akurat. Sementara itu, tiga gol lainnya masing-masing diciptakan oleh Bayu Adjie Budiono, Dimas Aji Kurniawan, dan Geri Akbar Adiyanto.

Pada penghujung pertandingan Kemenkop UKM berkesempatan mencetak gol hiburan melalui hadiah penalti. Tetapi, berkat keperkasaan kiper Kemenkumham, Akbar Trias Priambodo bola berhasil ia mentahkan.

Asisten pelatih Kemenkumham, Dani Orlando memberikan tanggapan kemenangan besar ini dan mengapresiasi kerja keras seluruh pemain.

"Para pemain menjalankan arahan dan strategi dari pelatih dengan baik disiplin dalam bertahan dan menyerang, dan tak kalah penting tetap tenang dalam permainan", puji Dani.

Hasil ini memantapkan langkah 32 besar dan siap menantang runner-up Grup K, Provinsi Maluku. Jelang menghadapi Provinsi Maluku, Dani mengungkapkan para pemain siap bertanding dan tidak akan menganggap remeh Maluku.

"Kami tidak boleh larut dalam euforia dan terlalu jumawa atas kemenangan ini. Maluku sebagai runner-up bermain cukup baik di babak grup, sehingga kami harus tetap fokus dan bermain dengan tenang." tutup Dani.

Pertandingan Kemenkumham vs Maluku akan digelar pada Rabu, 19 Juli 2023 di tempat yang sama.